

Christian Arnd

Kandidatur für die Liste zur Europawahl

Landesverband Berlin



Liebe Genossinnen und Genossen,

als gebürtiger Aachener hatte ich immer die positiven und negativen Seiten der EU direkt vor Augen. Wächst man in unmittelbarer Nachbarschaft zu zwei weiteren Ländern auf, wirkt es befreiend, wenn die Grenzen einfach überquert werden dürfen. Gleichzeitig hat die jährliche Verleihung des Karlspreises – meist an konservative und neoliberale Politiker oder sogar Militärs – auch gezeigt, dass es in Europa zuerst um wirtschaftliche und militärische Interessen geht.

Ich bin 35 Jahre alt, mit 18 Jahren in die PDS eingetreten und somit fast mein halbes Leben Mitglied unserer Partei. Ich betätige mich bis heute am liebsten an der Basis und war bereits Beisitzer im Kreisvorstand Aachen, sowie Sprecher des OV Magdeburg-Altstadt und engagiere mich aktuell im OV Friedrichshain Nord-Ost. Ich habe einen Master in Politikwissenschaften und Soziologie und im Studium meinen Schwerpunkt auf Geldpolitik, die Europäische Zentralbank, die Eurokrise und Inflationsursachen gelegt. Ich habe als Referent für Haushalts- und Finanzpolitik unsere Fraktion im Landtag von Sachsen-Anhalt unterstützt und tue dasselbe mittlerweile für unsere Fraktion im Berliner Abgeordnetenhaus.

Ich streite seit Jahren leidenschaftlich für die Demokratisierung der EZB, was zu meiner Begeisterung bereits im Entwurf des Europawahlprogramms festgehalten wurde. Ich möchte diesen Punkt innerhalb und außerhalb der Partei stärker machen. Die Inflationspolitik ist verfehlt und führt für viele Staaten – darunter auch viele außereuropäische Staaten – in eine heftige Schuldenspirale. Gleichzeitig wird an einem digitalen Euro gearbeitet, der im schlimmsten Fall so konstruiert ist, dass nur Unternehmen von seiner Einführung profitieren. Außerdem hat mit Corona die EU zum ersten Mal einen Haushalt aufgestellt und selber Schulden gemacht – es braucht also perspektivisch Menschen, die gewillt sind solche Haushaltsaufstellungen sehr kritisch zu begleiten.

Ich bitte dafür um euer Vertrauen.